

令和3年10月19日(火)



市広では、毎年2・4年生は夏休みに平和公園で外国人旅行客の方に平和ガイドボランティアを行います。ですが、今年はコロナの影響でガイドボランティアは行わず、その代わり4年生は広島市のPR動画を作ろうということになりました。その素材は平和公園で撮ります。この写真は、事前学習の様子です。



平和公園に行く当日は、4時間目まで普段通りの授業を行い、昼食を食べた後、バスに乗って平和公園に行きました。みんな、マジカルバナナや山手線ゲームなどをして、車中の移動を楽しんでいました。



1時間ほどして、平和公園につきました。私たちのほかにも、多くの小学生、中学生、高校生がいました。



平和公園内の様子をたくさん撮影しました。あいにくの曇り空で、初めは少し雨が降りましたが、すぐに止みました。



噴水の前で、班のみんなでパシャリ！



平和公園内を散策した後は、平和資料館に行きました。
2019 年にリニューアルされとてもきれいです！中はプロジェクトマッピングなどを用いた展示などもありました。



中の様子です。やはり、何度も平和資料館に訪れても戦争や原爆の写真や説明文を見るのは慣れません。1つ1つの展示物をしっかりとみて、改めて 1945 年 8 月 6 日、そしてそれ以降の広島の様子を知りました。



資料館を出た後、みんなは疲れて放心状態でした。原爆の恐しさを知るということは精神的にとてもしんどいですが、私たち若い世代が広島に起きたことを知り世界に伝えていかなければならぬんだという責任を感じました。



資料館を出ると、もう晴れています。今日はこれで終了です。この後は今回撮った写真や動画をもとに PR 動画を作っています。

今回の記事は 4 年 K.I が担当しました